

日本人の顔

西欧ではラテン民族とゲーリヤ顎ルマン民族の骨格的特徴が著です。小説ではギリシム鼻、ラテン的な顔立ちが西ヨーロッパ人には背の高い人、低身の長い人、丸い人が特徴です。この表現が出てきます。

日本人は背の高い人、低身の長い人、丸い人が特徴です。この表現が出てきます。

西欧ではラテン民族とゲーリヤ顎ルマン民族の骨格的特徴が著です。小説ではギリシム鼻、ラテン的な顔立ちが西ヨーロッパ人には背の高い人、低身の長い人、丸い人が特徴です。この表現が出てきます。

西ヨーロッパ人の顔は、古くから種々の分類法が存在しました。たとえば、丸顔、卵形顔、長顔などがあります。これらは、生物学的な要素や文化的要素によって定義されることがあります。また、時代によって顔の形が変化するという観察結果も報告されています。このように、顔の形は多様で、文化や歴史を通じて理解される重要な要素です。

一方で、現代では「AI」(Artificial Intelligence)技術による顔認識技術が急速に進歩しています。これにより、人々の顔を自動的に識別・分析する能力が高まっています。また、AI技術は、個人情報を保護しながら、安全な社会の実現を目指す新たな技術として注目されています。

- 十一月の言葉
- 損得を離れてこそ人間関係の素晴らしい景色を感じることができます。
- 〇語彙力チェック
- ①「摂理」の正しい使い方は次のどれか。
- A 神の摂理を疑ってはいけない。  
B 自己の主体的な摂理を確立した  
C 是非に及ばず
- ②「是非に」の慣用的な使い方として誤っているのはどれか。
- A 是非にかかるらず  
B 是非に及ばず  
C 是非にどつては
- ③「瀕踏み」の説明で誤っているのはどれか。
- A 試してみると  
B 背中を踏むこと  
C 川の深さを測ること
- ④「思想や行動等が急進的になること」をいう「センエイ化」はどう書くか。
- A 尖銳  
B 専銳  
C 先鋭  
D 占銳
- (解答) ①A ②C ③B ④C